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菜粕为什么那么强牛市是不是来了_这个菜粕要的嘛？-股
识吧

一、金闪闪那么强为什么在FSN和FZ里都败北了

fz里金闪闪没败北，fz最大赢家就是金闪闪。
fsn的话，无限剑制线是金闪闪轻敌不想用乖离剑，结果王之财宝正好被无限剑制
克制，等着想拿出乖离剑手又被士郎切了，想用天之锁同归于尽结果被装死的红a
射脑门了。
宛如天堂线是因为樱成为了新一代的伪圣杯，而金闪闪的魔力就是伪圣杯提供的，
樱掐断了魔力供给金闪闪当场暴毙。
fate线也就是最早那部tv的saber线路，那条线确实输得比较扯，能斩断世界的乖离
剑能被无毁之湖光反弹，只能解释为当时金闪闪打saber乖离剑没用全力吧，确实比
较剧情杀。

二、为什么神仙那么多厉害的法宝在后来把孙悟空打那么惨，开
始闹天宫的时候不拿出来？

考虑天庭是一个公司，或者某种机构。
那么，其中所有的人都处于勾心斗角的状态。
一开始孙悟空搞事的时候，大部分人都会采取围观的态势，这是因为事不关己。
而且，自己的头衔和地位不允许自己亲自动手，而应该让天兵天将这样的职业保安
先去维护秩序。
下一个阶段，当天兵天将的指挥官也失利的时候，每个人开始心怀鬼胎，担心自己
出手后万一没有成功，就可能会丧失原有的地位，甚至被降职减薪乃至发配人间。
所以，大家选择保存实力，让孙悟空闹得越来越凶。
等到他们意识到孙悟空如果真闹太厉害了，可能连天庭都要打翻，而且未必有让自
己继续工作的兴趣，那么大家在面对空前的危机的时候，就偶然团结了那么一次，
都使出自己吃奶的劲头来了。

三、期货中强行平仓是不是保证金全没了？
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你好不是的，所谓强行平仓是指你的仓的风险太大之后，系统会自动给你平仓来降
低风险一般是净值/已用保证金的比值低于50%会强制平仓平仓之后仓里面还会剩
下一部分资金

四、股市一直震荡，牛市何时能到来！

南风理财网分析认为，以经济周期看，下轮大的牛市现在还不是时候。
但股市中大牛虽不常见，股市波段运行中的小牛和中牛、个股牛市还是很多、很常
见的。
只要把握好节奏、选好个股，完全可以不需等待大盘指数的牛市。
更多股票知识，可参看 *：//*nginv*/licai/MarketIT/Topic.aspx?IT=Stock

五、DOTA中后期能力最强的是不是大娜迦？

大娜加无疑是全DOTA可以说站得最久的英雄，站得久就保证了有输出。
可以说她和小黑是战队高水平比赛中出场率最高的后期！但装备起来后，在装备差
不多的情况下，小黑是点不过娜加的，这个有视频作证！娜加的团战能力是毋庸置
疑的，分裂箭和她的大都是对她团战能力的证明！所以娜加的生存能力和团战作用
都比小黑强，但装备又要求很高，所以比较难起，但总的来说是个很给力的大后期
，网上给出他的后期能力是满星5颗星，和小黑一样，但其他的英雄在后期来说就
都要逊色了，所以个人认为娜加是最猛的后期！

六、为什么台球低杆不强烈

台球低杆讲究贯穿力。
首先，不管你用的是九球杆还是斯诺克球杆，你的杆头很重要，要修成那种平滑的
突起类型的，就是有种椭圆的感觉。
其次就是出杆要稳，不管打什么杆法，出杆都是首位，保证准确度，其次，想打出
强烈的低杆心理作用很重要，因为好多人在打强烈低杆的时候总怀疑球会跳，出杆
的时候触到球的一刹那后臂不自觉的就停顿一下，这个很危险，就是停顿的一刹那
最容易滑杆。
其实不然，你尽管放心的把杆头压低，只要流畅的把杆运出去，不会出现那种情况
的。
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别人行你也行。
最后，低杆还得靠平时的练习，找到那种击球瞬间的感觉就对了。
另外真正强烈的低杆需要发大力，这时候你的姿势肯定要有些变形，准确度就会受
到影响。
所以走全台位的时候不建议用低杆。

七、这个菜粕要的嘛？

你做一个真蛋白和一个蛋白溶解度来看看它是否正常！因粗灰分刚合格。

八、2022年有牛市吗

2022是不是牛市不知道，但能肯定现在不是牛市，这就够了，证明现在股票都便宜
啊，实在懒那就从现在就开始定投指数基金，等到什么时候和朋友吃饭身边都是股
神，各种分析高手的时候，你就可以停止定投了，等他们不吹牛的时候，闹心的时
候你就可以全部卖掉了。
都不用多一生让你赶上两回你就可以提前退休了。
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